Einheitliches Ziel — koordiniertes Handeln

Erfahrungen einer Parteiorganisation bei der Zusammen arbeit aller gesellschaftlichen Organisationen im Betrieb

Hydraulik Tarthun mittlerer Größe — gehört zu den Schrittmachern des Bezirkes Magdeburg bei der Erfüllung der ökonomischen und wissenschaftlich-technischen Betrieb wurde anläßlich des Aufgaben. Der 20. Jahrestages der DDR mit dem Titel ...Besozialistischen Arbeit" ausgezeichnet. trieb Fragt man nach den Ursachen für die positive Bilanz, so liegen sie nach Meinung der Genossen vor allem in einer zielstrebigen Führungstätigkeit der Parteiorganisation.

Ein wesentlicher Grund für die Fortschritte der Parteiarbeit im VEB Hydraulik Tarthun liegt darin, daß es die Parteileitung besser als in der Vergangenheit versteht, die gesellschaftlichen. Kräfte auf ein Ziel zu lenken.

Dem Betrieb war 1969 die Aufgabe gestellt worden, neue Technologien für die Haupterzeugnisse einzuführen, wichtige Abschnitte Produktion rationalisieren beziehungsweise automatisieren und die Oualität der Produkte zu verbessern Das erforderte Einsatzbereitschaft. Mut zum Risiko, sozialistische Gemeinschaftsarbeit und Verständnis für betriebnotwendige Qualifizierungsmaßnahmen. Es galt, die Initiative der Menschen dafür zu

fördern. Und es gilt jetzt, die ganze Kraft auf die Erfüllung der Aufgaben des Volkswirtschaftsplanes 1970 zu konzentrieren.

Der langfristige Plan der politisch-ideologischen Arbeit erweist sich dabei als wichtiges Instrument zur einheitlichen Orientierung aller gesellschaftlichen Kräfte des Werkes. Dieser Plan, der die Hauptaufgaben der ideologischen Arbeit enthält, wurde mit den Leitungen der Massenorganisationen und den Genossen, die in den gesellschaftlichen Organisationen Funktionen ausüben, gründlich beraten.

Die Parteiorganisation stellte die Aufgabe, in der ideologischen Arbeit

- den Nachweis zu führen, daß die Steigerung der Arbeitsproduktivität gesetzmäßig und für den Sieg des Sozialismus über die kapitalistische Gesellschaftsordnung entscheidend ist;.
- die Bedeutung der technisch-ökonomischen Maßnahmen für die allseitige Stärkung unseres sozialistischen Staates bewußtzumachen und
- jedem Arbeiter, jedem Angehörigen der Intelligenz seine größer werdende Verantwortung als sozialistischer Eigentümer zu erklären.

Zielstrebig nahm die Betriebsgewerkschaftsleitung des VEB Hydraulik in Tarthun — bei Einbeziehung aller Werktätigen — die Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen der Belegschaft in Angriff. Im Ergebnis dessen konnte auch dieser freundlich-helle Speiseraum eingerichtet werden, in dem man mit Appetit an weißgedeckten Tischen das Betriebsessen einnehmen kann.



